

Une stratégie cousue de fil blanc

Le retrait « provisoire » de l'âge pivot n'entame en rien notre détermination à faire retirer le projet

Judi dernier, nous étions + de 40% de grévistes à RTE sur l'effectif présent. Le retrait provisoire de l'âge pivot ? De la poudre aux yeux ! Restons mobilisés pour dire NON au projet tout entier.

LE 9 JANVIER, NOUS AVONS UNE FOIS DE PLUS PU COMPTER SUR VOUS



Notre mobilisation de jeudi dernier a, une fois de plus, été significative, avec plus de 40% des agents en grève (35% à EDF, 43% à ENEDIS, 46% à GRT Gaz...).

Il est plus que jamais nécessaire de ne rien lâcher et de demander sans faillir le retrait du projet tout entier.

LE RETRAIT DE L'ÂGE PIVOT ? DE LA POUDRE AUX YEUX

Les dernières annonces du Gouvernement ne nous ont pas convaincus. Sur le fond, celui-ci n'a rien lâché et maintient le principe d'une réforme dont tout le monde pressent les effets néfastes.

Le retrait « provisoire » de l'âge pivot n'est qu'un leurre. Le Gouvernement demande aujourd'hui aux organisations syndicales de proposer sous 3 mois les solutions qui permettront d'équilibrer le régime dans 7 ans, à supposer qu'il soit en déficit !

Sans proposition convaincante d'ici 3 mois, personne n'est dupe, le Gouvernement réintroduira l'âge pivot !

POUR DIRE NON A LA GLOBALITE DU PROJET, NOUVEAUX TEMPS FORTS CETTE SEMAINE

Des manifestations régionales sont notamment prévues le **16 janvier** ; nous vous invitons à y participer massivement. Les modalités pratiques vous parviendront ultérieurement.

Pour tout complément d'info, contactez vos interlocuteurs habituels ou écrivez-nous à rte-fo@rte-france.com